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長野西ロータリークラブ

新旧会長・幹事	 バッジ引継ぎ・記念品の贈呈

　　　	＊＊南　信行直前会長ご挨拶＊＊　		　　

皆様のご協力のお陰をもちまして、やりたい放
題楽しくさせて頂きました。終わってほっとしま
した。また本日は私の誕生日です。本当に一年間
ありがとうございました。

　　　＊＊若麻績信昭直前幹事ご挨拶＊＊　　　

無事幹事役を、務めさせて頂きました。淡々と
言われたことをやって南会長の脚を引っ張らな
かったことが一番の事かなと思います。7月から
いよいよ、桑田、本田に続く布施慶典会長年度で
す。そう言えば鳳さんもいましたね。幹事をこん
な感じでやったのでことさら達成感はありませ
ん。こんな私が出来たのですから村田秀雄さんも
十分出来ると期待しています。一年間ありがとう
ございました。

本年度・理事・役員・委員長紹介	 布施慶典会長

以上の方々でクラブを運営していきたいと思い
ます。一年間よろしくお願いします。

インスピレーションになろう
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例　会　案　内

７月20日　ゲスト卓話　須田恵子さん
　　　　　「ゆかたを楽しむ」

７月27日　ゲスト卓話　山本　修さん
　　　　　「角界という道に進んだ

我が息子清乃海」

８月３日　納涼会　於：犀北館　18：30～

会長挨拶	 布施慶典会長
2018～2019年度がスタートし

ました。初例会ですので、今
年度の事業計画及び目標につい
て、お話します。

地域社会は、ＩＴの活用から
ＡＩ（人口知能）への進化と少

子高齢化等の社会構造の変化により、人々の価値
観も大分変化してきました。

ＲＩテーマについては、昨年は「変化をもたら
す」そして今年度は「インスピレーションになろ
う」（インスピレーションは、インスパイアの語
句で、感動させる・奮い立たせるの意味）を掲げ
られました。これを実践するために，2600地区標
語「価値を見出そう」と掲げられました。

ロータリー活動の根幹は「職業奉仕」でありま
すが、ロータリーの価値観やロータリーの魅力
を、過去囚われず、一人ひとりが見出し、自らを
鼓舞し、ロータリアンとして、継続的に実践して
いきたいと思います。

当クラブの状況を顧みますと、将来に向けての
基盤強化のために、会員の維持増強、若い世代と
女性会員の増強が急務であります。

重点課題として
１、基盤強化のために、会員増強と若い世代と女

性会員の増強
２、ロータリーの森林（もり）の維持管理と外部

へのＰＲ
３、ロータリークラブの公共イメージの向上
４、クラブ会員の親睦と交流を充実させる

を掲げ、「明朗にして品位あるクラブ」運営を
皆様のご指導をいただき、楽しく推進していきた
いと思いますので、ご協力をお願いいたします。

幹事挨拶・報告	 村田秀雄幹事
53歳から入会しあまりロータ

リーの事がわかっていません。
それでも指名されたら断らない
のがロータリーとのことですの
で、幹事をやらせて頂きます。
皆様のご助言、ご協力を頂きな

がら務めていきたいと思います。
また会長を助けるのか、助けられるのかわかり

ませんが協力しあって今年度を盛り上げていきた
いと思っています。宜しくお願い致します。
・2018～2019年度は 伊藤雅基ガバナーです。
　地区事務所：松本、クラブ事務所：駒ヶ根ロー

タリークラブ
・本日ロータリーの友、月信、必携を配布しまし

た。必携の内容を確認して下さい。月信用ファ
イルは廃止となりました。

・会員誕生記念品、ご夫人誕生記念品は昨年同様
図書カードとお花を贈らせて頂きます。

・７月・８月の予定等について　　
　次週13日例会場：16階ブーランジェ
　８月の予定　８／３納涼会　８／10　８／17休会
・座席札について　原則第３週に行います。
・例会の服装は、本年度もクールビズ、ウォーム

ビズに基づき５月～11月ノーネクタイで。
・会費請求書発送　期限厳守　７月末日まで。
・ホテル国際の食事代が2,625円から2,900円にな

ります。当日減らすことは出来なくなりました。
欠席される時は、必ず前日午前中までに連絡を
して下さい。当日やむおえない場合も必ず連絡
をくださるようお願い致します。

副会長挨拶	 井上明彦副会長
ここ数日は、サッカー観戦で

寝不足です。98年フランス開催
時に、チケットがなくてもなん
とかなると、日本はその当時勝
つはずもなく面白半分で行っ
たことがあります。案の定、チ

ケットは取れ雰囲気を楽しんできました。でも今
回は、もしかしたらという期待感もあり観戦に熱
が入りました。結果は皆さんご存知の通りですが、
これから決勝戦に向けてもう少し寝不足が続きそ
うです。１年間宜しくお願いします。



₇/₆（会員48名）出席33名前々回修正出席率85.41％
出席・ニコＢＯＸ報告	 中島　勉例会運営委員長副幹事挨拶	 轟　修平副幹事

２度目の副幹事です。何もな
ければ何もしないということで
申し訳ございませんが１年よろ
しくお願いします。

SAA挨拶	 野村泰久 SAA
私は入会して30年、今年は古

希を迎えました。SAAも２度目
となります。例会が楽しく品位
あるものになるよう心掛けたい
ですが楽しいだけでは、クラブ
の基が崩れるように思います。

そこで皆さんにお願いしたいことがあります。
それは、国歌斉唱の姿勢です。国旗に向かい姿勢
を正して歌うことが、本来の歌い方だそうです。
ロータリーソングの時は、旗に
向かって立ち歌いやすい姿勢で
構いません。小さなことです
が、まずは姿勢を正すと、気分
も締まります。そこから始めて
いただけたらと思っています。

副SAA挨拶	 西沢　徹副SAA
性格がこの通り雑ですので失

礼の段が多々あるかと思います
が、ご容赦頂いて楽しい例会に
なるよう進めていきたいと思っ
ております。一年間よろしくお
願い致します。

７月のお祝い事	 おめでとうございます

＜夫人誕生記念＞
　小林百合子さん　高橋久子さん　竹内牧子さん
　中島美恵子さん　中野清子さん　野村桂子さん
＜結婚記念会員＞　小山浩太郎さん
＜会員誕生記念＞　
　青木茂人さん　池田修平さん　太田裕志さん
　南　信行さん　村田秀雄さん

入会してまだ１年半くらいで
すが例会運営委員長を仰せつか
りました。皆様の善意のニコニ
コBOX投入をお待ちしておりま
す。どうぞよろしくお願い致し
ます。

・南　信行さん☆布施・村田年度の門出を祝して
・若麻績信昭さん☆一年間お世話になりました。

布施年度の役員さんガンバレ！
・布施慶典さん・村田秀雄さん☆一年間よろしく

お願いします。
・井上明彦さん☆布施年度スタートを祝して。
　南年度ご苦労様でした。
・北川原健さん☆南会長ご苦労様でした。
　サムライジャパンの健闘も称えて。
・野村泰久さん☆布施年度のスタート及びSAA

としての仕事のスタートよろしくお願いします。
・柄澤重登さん☆布施年度、新しい年度にまず期

待します。
・綿貫隆夫さん☆布施・村田年度の個性ある活動

を祈ります。
・川橋昭義さん・村田弘志さん・高橋英司さん
・伊東義次さん・飯田弘己さん☆布施会長年度、

よろしくお願いします。
・小山浩太郎さん☆インターアクトクラブへの出

前講座のお車代です。
・山本博昭さん☆県短の出前講座のお車代頂きま

した。10年間あっという間でした。

・合　計　47,000円　・スヌーピー　6,185円

・累　計　53,185円

報告　6月28日インターアクトクラブ訪問

（南直前会長・太田裕志さん・ケルビンさん）

踵をあわせ、手はズボンの縫い目に

そって置き、背筋をのばして国旗を

見る。モデルは小山亮一さん。日頃

から心がけているそうです。

創立20周年を祝してお祝い金を持参。IAC制作のフ

リーペーパー「みわたりあん」に使用するそうです。
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